

33^{ème} ASSEMBLEE GENERALE 21 janvier 2023

Bienvenue à toutes et tous!

Vous savez à quel point j'apprécie ces moments de partage, de chaleur humaine, d'amitié et de gourmandise...

Même si, avant d'en arriver là, il faut passer par 2heures où mon rôle m'impose de vous rendre des comptes.

Pour rendre ce pensum plus digeste, vous pourrez, comme l'an dernier, voir défiler nos photos de l'année.

I- LES ADHESIONS

A la clôture de cet exercice, nous sommes 101 adhérents. Nous étions 77 à la dernière AG, après quelques années de turbulences externes et internes!

Bien sûr, nous avons perdu en route quelques anciens mais nous avons eu le plaisir de voir arriver de nouveaux marcheurs, prêts à s'intégrer et à s'investir.

Nous leur souhaitons chaleureusement la bienvenue et nous espérons qu'ils prendront du plaisir à découvrir notre beau village et ses alentours.

II- LES MARCHES DU MARDI

C'est évidemment, notre activité la plus importante. Nous sommes nombreux, parfois plus de 60 à nous répartir sur les 3 parcours.

A partir de la salle, que nous avons eu grand plaisir à réinvestir cet automne, quand les jours sont courts, ou à partir de l'extérieur pour varier les plaisirs.

Comme en 2021, nous avons maintenu les marches tout l'été, accompagnées d'un pique-nique, à la bonne franquette, où la bonne humeur se conjuguait au petit rosé, aux mendiants ou autres gourmandises, apportés par les uns ou les autres.

Il nous est aussi souvent arrivé, au cours de cet été torride de profiter de l'ombre du saule et des tilleuls du stade pour des après-midi ludiques et gourmands.

Merci mille fois à tous ceux qui contribuent si généreusement au plaisir de tous.

Que du bonheur, même si parfois, les dénivelés nous ont fait un peu râler!

III-LA 32ème ASSEMBLEE GENERALE

Nous avons pu retrouver le plaisir de réunir les adhérents à la salle polyvalente.

Après le déroulé de l'AG et les votes obligatoires, nous nous sommes régalés et nous avons profité d'une animation musicale qui a permis à ceux qui le souhaitaient de danser.

Comme cette organisation a été appréciée, nous avons décidé de la reproduire cette année...

IV- LA JOURNEE RAQUETTES

Après 2 ans d'interruption due au covid, nous avons enfin pu rechausser les raquettes, pour les fans, les chaussures de marche (et le tapis de cartes pour les moins sportifs) dans le Massif du Sancy entre Guéry et Mont Dore.

Journée radieuse, guide passionnant, repas délicieux et roboratif, ambiance du tonnerre...

Tout était parfait, en dehors du covid qui en a contraint certains à rester confiné.

Pour 2023, on va recommencer et souhaiter que plus d'adhérents participent. C'est une journée à la montagne, ouverte à tous, dans un décor magnifique, avec des amis... Que rêver de plus ?

V- LE PIQUE-NIQUE AVEC AUZON

Le rendez-vous était fixé fin juin, au plan d'eau de Cunlhat avec nos amis d'Auzon pour une matinée de marches (3 propositions plus ou moins longues et difficiles).

Nous étions une trentaine de CLD et une quarantaine d'Auzon.

Cette journée fut ensoleillée magnifiquement, amicale beaucoup, sportive un peu, gourmande énormément...

Encore une fois, du pur plaisir!

VI- LA MARCHE DES VENDANGES

Après une matinée de balisage remarquablement bien organisée, nous avions partagé un repas du balisage tout à fait mémorable.

Les adhérents étaient donc remplis de joie et de courage pour la journée de la Marche des Vendanges à laquelle s'ajoutait pour la 1^{ère} fois la journée du Patrimoine.

4 circuits pédestres de 7 à 30 km, un circuit VTT de 37 km

3 ravitaillements auxquels il faut ajouter l'accueil au départ et à l'arrivée

La fanfare de Châteldon et 2 groupes de musique « trad »

Les inscriptions se faisaient au Parc des Gravières, avec pour la 1ère fois la possibilité de se préinscrire en passant par le site Helloasso.

Parallèlement, dans le cadre de la Journée du Patrimoine, la visite du Bourg, avec ou sans guide était proposée. Des artisans locaux proposaient leurs œuvres et une exposition permettait de découvrir le passé vigneron de Châteldon.

Un tirage au sort a permis de distribuer les lots de la tombola offerts par les artisans.

Au total, plus de 500 randonneurs ou visiteurs ont profité de cette belle journée où chacun pouvait trouver son bonheur.

VII- LE SITE CHATELDONRANDO

Jacques met régulièrement à jour notre site et l'alimente avec toutes les informations et les photos que vous lui transmettez.

Merci à lui pour ce gros travail.

Merci aussi à tous ceux qui le visitent et ils sont nombreux.

VIII- FACEBOOK

Pascale anime notre page Facebook.

Grâce à elle, on rentre un peu plus dans la modernité et on peut se faire connaître d'un plus grand nombre. Merci !

IX- BALISAGE DES TRACES RELF

En 2022, comme les années précédentes, on a entretenu le balisage des 10 tracés habituels du topoguide Entre Allier et Bois Noirs. Y compris la randonnée du Rez de Sol, ce n'est pas la plus facile mais c'est une des plus belles, donc on est content.

Ce sera encore à faire en 2023, c'est un gros travail et on a besoin de baliseurs, comme on a besoin de guides.

Manifestez-vous, engagez-vous, faites-vous connaître si vous êtes intéressé.

X- PREVISIONS D'ACTIVITES 2023

Nous avons réorganisé les goûters gourmands : galettes, crêpes, beignets, chocolat, auxquels on ajoute le salé, pain saucisson, fromage.

Donc, marches tous les mardis de l'année, goûters, AG comme avant...

Le dimanche 29 janvier, ce sera le retour du thé dansant.

En février, nous irons passer une journée à la montagne, dans la neige, sur des raquettes, ou en balade dans un site merveilleux

Le Bureau s'interroge sur un voyage en co-voiturage, ou sur une randonnée en étoile...

Il y aura, bien sûr, au moins une journée marche/restaurant.

Le grand pique-nique sera aussi organisé au printemps et une marche nocturne au début de l'été.

On compte aussi sur vos idées pour nourrir nos programmations, n'hésitez pas à nous suggérer ce qui vous passe par la tête!

ET DE GRANDS MERCIS

A tous ceux sans qui notre Association ne pourrait pas exister!

Tony et la Mairie de Châteldon

- Pour le prêt de la salle les mardis et à toutes les grandes occasions
- Pour le local de stockage au stade qui rend nos après-midi d'été si agréables
- Pour l'entretien des chemins
- Pour le soutien du secrétariat
- Pour l'eau
- Et surtout pour son oreille toujours attentive et bienveillante

La presse :

- Jacques Fraisiak pour la Montagne
- Dominique pour la Gazette

Et à vous tous, bénévoles adhérents actifs qui donnez toute l'année de votre temps, votre énergie, votre bonne humeur, sans compter ...

Et qui, faisant cela, font de notre association ce club de bons copains si sympathique!